

Presseeinladung

Verein „Menschen für Kinder“ unterstützt Schwerpunkt Kommunikationsstörungen

(Mainz, 16. Dezember 2009, tr) In Form einer Spende im Wert von rund 800 Euro hat heute die Initiative „Menschen für Kinder“ therapeutische Spielgeräte an den Schwerpunkt Kommunikationsstörungen der Universitätsmedizin Mainz übergeben. Mit diesen speziellen Materialien aus Holz und Glas soll die Motorik und Koordination der kleinen Patienten mit gravierenden Sprach-, Hör- und Stimmstörungen spielerisch geschult werden. „Wir freuen uns sehr über die bereits zweite Spende der Initiative. Denn somit können wir diesen Teil des komplexen Behandlungskonzeptes noch intensiver fördern“, betont Prof. Dr. Annerose Keilmann, die Leiterin des Schwerpunktes. „Wir als Initiative ‚Menschen für Kinder‘ verfolgen das Ziel, Kindern auf der Schattenseite das Leben zu erleichtern. Die jetzige Spende ist also ein Teil dessen, was uns insgesamt antreibt“, erläutert Peter Freitag, Vorstandsmitglied der Initiative.

Weitere Information

Gerne senden wir Ihnen ein Foto der Übergabe zu.

Kontakt

Prof. Dr. med. Annerose Keilmann

Leiterin des Schwerpunkts Kommunikationsstörungen an der HNO-Klinik

der Universitätsmedizin der Johannes Gutenberg-Universität Mainz

Landesärztin für hör-, stimm- und sprachbehinderte Menschen Rheinland-Pfalz

Tel. 06131 17-2190, Fax 06131 17-6623

E-Mail: keilmann@kommunikation.klinik.uni-mainz.de

Internet: www.klinik.uni-mainz.de/Kommunikation/

Pressekontakt

Tanja Rolletter, Stabsstelle Kommunikation und Presse Universitätsmedizin Mainz,

Telefon 06131 17-7424, Fax 06131 17-3496, E-Mail: presse@ukmainz.de